

Unter dem großen Tannenbaum wird gesungen

BIRKENAU. Zum 20. Mal besuchte der Nikolaus wieder persönlich die 1. und 2. Klassen der Sonnenuhrenschnle und überreichte Klassengeschenke, die sich die Lehrkräfte gemeinsam mit den Kindern gewünscht hatten. Aus einem goldenen Buch las er jeder Klasse Wünsche vor und besonders die Kinder der 1. Klasse bestaunten ihn mit großen Augen. Einen schweren Sack mit Süßigkeiten holte der Nikolaus aus dem Betreuungsraum der SuPa-Kids ab, denn auch die Kinder der 3. und 4. Klasse bekamen Geschenke und Süßigkeiten. Nicht schlecht

staunte der Nikolaus über die tollen Dinge, die es beim Weihnachtsbasar der SuPa-Kids zu kaufen gibt. In der Vorweihnachtszeit wird dort nämlich fleißig gebastelt, gesägt und geklebt. Wer noch nicht den Weihnachtsbasar der Supa-Kids besucht hat, sollte sich sputen, denn vieles wurde schon verkauft. Zum Schluss verweilte der Nikolaus noch zum gemeinsamen weihnachtlichen Singen mit Musiklehrerin Beate Angenendt unter dem Tannenbaum auf dem Schulhof. Der Nikolaus versprach den Kindern: „Im nächsten Jahr komme ich wieder zu euch.“



Für den Weihnachtsbasar der SuPa-Kids wurde fleißig gebastelt.